

# *Kaká en Ecuador invitado a la Noche Amarilla del club Barcelona*

---



Quito, 26 ene (RHC) El astro brasileño del fútbol Ricardo Izecson dos Santos Leite, conocido deportivamente por su apodo Kaká, permanece hoy en Ecuador como invitado a la Noche Amarilla del club Barcelona, el de más seguidores en este país.

El afamado atleta, quien arribó la víspera a la ciudad portuaria de Guayaquil, participará en el juego de exhibición para la presentación del nuevo plantel de cara a los encuentros de 2018.

Durante la jornada de entrenamiento, a las 18:00 hora local, el director técnico Guillermo Almada definirá el tiempo y la forma de juego del brasileño, quien usará una camiseta con el número 93, cantidad de años que cumplirá el club el 1 de mayo de 2018.

Previo a esa actividad, el ganador del Balón de Oro en 2007 sostendrá un encuentro con niños con discapacidad.

En rueda de prensa, Kaká agradeció a los directivos del Barcelona por la invitación y los esfuerzos por

tenerlo en la noche especial de la selección.

'Estoy feliz de poder participar de una noche tan especial para los barcelonistas y deseo mucho que llegue el sábado para disfrutar de un partido especial', aseguró.

Para la presentación de su plantilla 2018, el equipo más popular de Ecuador tendrá como rival al Sports Boys de Perú, con el que sostendrá un amistoso a partir de las 20:00 hora local en el Estadio Monumental Banco del Pichincha, en Guayaquil.

En 2016, el invitado especial a la Noche Amarilla fue el brasileño Ronaldo de Assis Moreira (Ronaldinho), mientras que el año pasado los barcelonistas contaron con la presencia del uruguayo Diego Forlán.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/153567-kaka-en-ecuador-invitado-a-la-noche-amarilla-del-club-barcelona>



**Radio Habana Cuba**